

ELECCIÓN JUDICIAL ES FARSA, AFIRMA PAN

LA VICECOORDINADORA del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, calificó de "gravísimo" el hecho de "Abrir la puerta a una farsa e innecesaria elección judicial de más de 13 mil millones de pesos hacía jueces, magistrados y ministros morenistas, pero también del crimen organizado. No es ingenuidad, es complicidad".

En publicaciones que hizo en sus redes sociales, la legisladora Noemí Luna cuestionó que desde el primer día de campaña de los aspirantes "mostraron sus intenciones".

"En el PAN rechazamos la elección judicial, porque es un mimodrama, donde todo el cuerpo del régimen se mueve haciendo señas y gestos para destruir al Poder Judicial, sin decir palabras sobre su verdadera intención: destruir la república y la división de poderes".

Claudia Arellano